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1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

広島東南ロータリークラブ
会長方針『語ろうロータリーを 語ろう全会員で』

2024年11月11日（第2935回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894
会長 田上克彦 幹事 鹿瀬賢二

本日の例会

お知らせ

会長時間

幹事報告

次回例会（11月18日）

本日のプログラム

11月は「ロータリー財団月間」です
11月ロータリーレート 153円

○11月ロータリーレートについて
○例会終了後、理事役員会開催

「地区補助金留学報告」 地区補助金奨学生 中村梨華様

「ロータリーの奉仕の精神を学び、社会貢献を目指す自分」
 2022年度広島中央RC奨学生 ホアン ティ ハイン様

今週の「＃つぶやき」

「私はリアリスト」 安永竜弥会員
▼

次回の「＃つぶやき」者 大本一城会員

「検察審査会制度について」
広島第一検察審査会事務局長 小田勝彦様

「特殊詐欺について」
広島県警察本部生活安全総務課 土井誠記様
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12:30  点 鐘

国歌斉唱･ロータリーソング｢奉仕の理想｣

              来客紹介                           （親睦委員会）

11月誕生月会員お祝い「バｰスデｰソング」

会食 

12:45  会長時間                            （田上会長）

幹事報告  （鹿瀬幹事）

委員会報告

・出席報告                          （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.

13:00  プログラム

13:30 点 鐘

連続出席100％会員表彰（10月）
鈴川浩史会員（１年）・西谷伸治会員（１年）

麻雀同好会10月優勝
冨部秀司会員

ゴルフ同好会10月優勝 田上克彦会長
ゴルフ同好会岡山遠征初日優勝 田中 貴会員
ゴルフ同好会岡山遠征二日目優勝 見正伸也会員

10/28例会 つぶやきの様子
「♯６８→６５」
瀧川洋一会員

○ロータリー財団2023-24年度感謝状贈呈式
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2016-17年度に東南ロータリークラブからの推薦でグローバル奨学生

としてオランダ・ライデン法科大学院に留学した西山秀平です。現在は、

赤十字国際委員会（International Committee of the Red Cross: ICRC）

駐日代表部で法律顧問として勤務しております。私のこれまでのキャリア

について話をさせていただきます。

オランダでの国際法修士課程修了後、国際刑事裁判所でインターンを

しました。中央アフリカやマリでの紛争被害者の救済判決、コンゴ民主共

和国の元副大統領の逆転無罪判決に従事しました。その経験は、国際法

が実際にどう使われるかを学ぶ貴重な機会となるとともに、実際に紛争が

起きている場所との物理的・心理的な距離感を認知しました。自分の中で

現場を知らずしてこの世界で信念をもって仕事ができないと思い至りました。

インターン終了後、UNITAR広島事務所での勤務を経て、日本のNGOの先駆けである難民を助ける会

（AAR Japan）に入職し、東京本部での研修後、トルコ南東部ガジアンテップ事務所に赴任しました。トル

コは隣国シリアで発生した難民を受け入れており、ガジアンテップは難民が暮らすとともに、シリア北西部

に逃れた国内避難民への支援ハブとしても機能していました。食糧・衛生用品の配付、紛争により障が

いやトラウマを抱えた人々への支援を実施しました。次に、東南アジア・ラオスへ赴任しました。険しい山

に覆われ発展が遅れている北部のエリアで、最も脆弱な少数民族の障がい者へ支援を行いました。生計

手段として、キノコ栽培、ヤギ飼育、バイク修理という、障がい者でも比較的簡単に実施できる活動の研

修を実施し、必要な資機材の提供を行いました。

昨年、国連難民高等弁務官事務所（UNHCR）へ転職し、アフリカのウガンダ共和国、ナキバレ難民居

住区に赴任しました。隣国のコンゴ民主共和国からの難民を主に受け入れています。UNHCRは提携団

体とともに教育、水衛生、医療等すべての福祉サービスを提供しています。また、平和が宣言された隣国

ブルンジへの自発的な帰還支援や、様々な理由から脆弱と判断された難民の欧米への第三国移住支援

も経験しました。

今年４月から現職で勤務を開始しました。皆さんは、ICRCをご存じでしょうか？赤十字と聞くと日赤、

医療・献血・災害救援をイメージする方々が大半かと思います。ICRCは、1863年に設立された世界最古

の人道支援組織で、公平、中立、独立を掲げ、戦争や武力紛争の犠牲となった人々に人道的保護と支

援を行います。活動資金も８割以上が国家および欧州委員会からの拠出金で成り立っています。また、

広島との縁もあります。ICRCは第二次世界大戦中の日本でも活動を行っていました。当時の駐日代表マ

ルセル・ジュノーは、原爆投下を受け、直ちに連合国軍の最高司令官ダグラス・マッカーサー元帥に掛け

合い、被爆者の救援を模索しました。９月上旬、連合国側専門家視察団一行とともに来広し15トンの医薬

品を提供、市内各所の仮設病院の救護活動を支えました。平和公園には功績を称える碑があり、毎年彼

の命日の時期に記念祭が営まれています。

ICRCは尊厳の保護、援助、予防（国際人道法の普及）、赤十字パートナーとの連携を活動の４つの柱

としています。国際人道法は、実際に起きている紛争による被害を抑制、予防し犠牲となっている人の尊
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前回 2 0 2 4年 1 0月 2 8日例会
「赤十字国際委員会の紛争地における活動と国際人道法について」

赤十字国際委員会駐日代表部 法律顧問 西山秀平様
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厳を守るための国際的な約束事ですべての紛争当

事者が守らなければなりません。ICRCは国際人道法

の守護者として、政府や軍隊などの紛争当事者と対

話し、国際人道法の下での義務を再認識してもらうよ

う努めています。

私の現在の業務は活動の柱の内の予防を日本

国内で行っています。政府に対しては、批准した国際

人道法に関する条約の日本国内での履行状況につ

いて対話を行っています。自衛隊・防衛省とも、先に

前回 2 0 2 4年 1 0月 2 8日例会
「赤十字国際委員会の紛争地における活動と国際人道法について」

赤十字国際委員会駐日代表部 法律顧問 西山秀平様

述べたような人道法の義務について遵守・再認識を促すための意見交換や訓練に参加しています。

大学とも連携し、国際人道法が教えられ、活発な議論が行われるよう働きかけています。そして、日

本赤十字社とも協力し、職員が正しく人道法を理解し、ボランティアや一般の方々へも人道法が普及し

ていくよう努めています。

最後に、私の中で一貫しているのは、法律に基づいて紛争の犠牲者にアプローチすることです。条

約が国の法律に落とし込まれ、実際に困難に直面する人々を守るのか、限られた資源の中でどう最大

限の支援を行うかを常に考えてきました。現在の仕事で経験を積んだ後、ICRCの活動する紛争地に赴

任したいと考えています。紛争に巻き込まれた人々の被害や犠牲が少しでも軽減されるよう、そして平

和への道筋が見出せるよう、自分自身の使命を果たしていきたいと考えています。

まだまだ未熟ですが、東南ロータリーの支援で留学ができたこと、故郷との繋がりを感じながら使命

感を持って仕事ができていること、本当に感謝しています。ロータリアンの皆さまにも誇りに思っていただ

けるようこれからも邁進していく所存ですので、今後とも何卒宜しくお願い致します。

前回 2 0 2 4 年 1 0 月 2 8日例会

入会式を行いました

旦 壮之助会員

皆様はじめまして。アイレストホーム（株）の旦壮之助と申します。この度当社会長の

旦康次郎の後任として東南ロータリークラブに入会させて頂くことになりました。会長は

元気です！が、自宅でゆっくりとした毎日を穏やかに過ごしています。

当社では人と環境に優しい住まいつくりを掲げて住宅事業を行っています。

一日でも早くロータリークラブの一員として皆様のお役にたてるよう精進してまいりま

すのでよろしくお願いいたします。
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報告：被爆樹木特別委員会 委員長 要田昭治

１０月に入り、本当にスケジュールがパンパンの中に仙台南ＲＣより１０

月２６日に被爆樹木植樹式を行うので被爆樹木苗木を４本贈ってほしいと

の連絡が有り、平和推進課、グリーンレガシー、堀口樹木医、ＡＮＴ広島、

植物公園中原さんへ連絡してアオギリ２本、イチョウ２本の許可を頂き堀口

さんと荷造り発送いたしました。

植樹式参加の為、２５日夕方に田上会長、菅理事、要田の３名が到着し

夜は半澤会長、和田副会長、菊地幹事、小松副幹事、菱沼友好クラブ委

員長、星会員で盛大な歓迎会をして頂きました。翌２６日１０時より開会式

で厳かに田上会長の広島松井市長からの仙台南ＲＣ、仙台郡市長あての

感謝状の代読に始まり東南ＲＣからの目録を渡し、半澤会長からの返礼

挨拶を頂き、約２７名の会員で広島の木と仙台の木が共に元気に育つ事を

祈念しつつ無事に植樹を致しました。益々仙台南ＲＣ会員と大きな絆で繋

がり来年２月１日の６５周年記念日を楽しみに離仙しました。

今 月 の 会 員 記 念 日 （ 2 0 2 4 年 1 1 月 ）
会 員 誕 生 入 会 月

武 士 末 修  

長 崎 清 正

瀧 川 洋 一

佐 々 木 聡

1日

2日

4日

11日

田 中 貴

角田由貴子  

吉 田 範 子

15日

16日

28日

横 見 真 一

平 川 勝 洋

君 島 龍 輝

旦 壮 之 助

赤 川 浩 二

3日

6日

7日

8日

8日

河 野 宏 明

中 村 伸 弘

田 野 原  浩  

8日

25日

26日

パ ー ト ナ ー 誕 生 日  結 婚 記 念 日

三 宅 正 光

大 下 達 士  

大 濱 紘 三

吉 田 信 秀

大 本 一 城  

三 宅 敬 子

大 下 由 紀

大 濱 佳 代

吉 田 裕 子

大本久美子  

9日

12日

12日

18日

28日

中 脇 令 子 観音建材（株）

創 業 月

大 濱 紘 三

岡 本 幸 士

森 原 弘 昌

平 町 隆 典  

H3年

H17年

H22年

R3年

田 中 貴

平 岡 誠 治

R3年

R4年

1 0 / 2 5 - 2 6 仙 台 南 R C 被 爆 樹 木 植 樹 式
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尾 立 道 泰  （株）坂内建設 横 見 真 一 （株）広島銀行
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1 0 / 2 7 （ 日 ） 地 区 大 会 i n 岩 国

報告：副幹事 髙橋心里

去る10月27日、シンフォニア岩国において2024-2025年度第２７１０地区大会、本会議が行われました。

当クラブからは、２０名と広商IAC５名の総勢２５名が会場に集い、本会議に参加しました。

本会議では、山口県知事、岩国市長、岩国商工会議所会頭が来賓祝辞を述べられ、上田文雄ガバ

ナーによる地区大会決議が満場一致により採択されました。

記念講演では(株)オリィ研究所 所長 吉藤オリィ氏が「サイボーグ時代の人生戦略～人から必要とさ

れ続ける未来の生き方～」をテーマに、分身ロボットによる寝たきりの人のための就労支援のみならず、

生きがいの創造を可能にする研究について講演されました。

本会議終了後は、岩国国際観光ホテルに移動し、懇親会が開催され滞りなく閉幕となりました。

10/28例会にてお披露目

地区大会で2023-24年度の表彰がありました

◇ 2023-24年度ロータリー賞

◇年間出席率100％達成クラブ賞

◇米山記念奨学会 寄付総額 2710地区第４位
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1 0 / 2 8 第 3 6 回 支 店 長 を 囲 む 会 ～ 松 茸 の 陣 ～
報告：ロータリー情報担当リーダー 森原弘昌

本年度は、ロータリー情報と親睦担当との連携により、会場は『料亭 久里川』さんで、「秋の支店長会

員を囲む会 松茸の陣」を開催いたしました。９名の支店長さんにご参加いただき、お蔭様で盛大に開催

することができました。会長挨拶から始まり、テーブルに並べられた松茸の披露！で全員が笑顔になり、

会場全体が松茸の香りに包まれた状況のなか、開会いたしました。

また、田上会長のご配慮で、先日の地区大会で長寿会員（米寿）表彰された土肥会員へ田上会長か

ら盾が手渡しされました。支店長会員はもちろん入会歴の浅い会員さんも、土肥会員のことを理解される

いい機会となりました。土肥会員、改めて米寿おめでとうございます！その後、支店長を囲む会の発起人

の山下パスト会長には、この会が始まった経緯をお話しいただき、私、森原より来年２月に開催される６５

周年記念式典に向け、当クラブと姉妹クラブ・友好クラブ等の関係をご説明し、山下パスト会長の乾杯で

懇親会が開始いたしました。

今回も、古本会員のご尽力により、ほぼ国産松茸、しかもほぼ広島産という奇跡に近い状況で確保頂

き、松茸フルコースに舌鼓を打ちました。終盤には、支店長会員の皆さまに恒例の楽しいスピーチを頂き、

会場が笑いで包まれました。

久保副会長の楽しい中締めの挨拶で、会はお開きとなりました。支店長を囲む会が今年も開催できた

こと、久里川様、松茸をご準備して頂きました古本さん、理事役員の皆様、親睦担当のメンバーの皆様、

ご参加頂きました皆様に、心から感謝申し上げます。有難うございました。
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1 1 / 3 サ ッ カ ー 観 戦

報告： 親 睦 担 当 リーダー  林 亮介

 親睦担当 副 リーダー 平岡誠治

前日、前々日の大雨の際は少し心配しましたが、快晴の中、１１月３日（日）に親睦事業の「サッカー

観戦」を開催することができました。注目のスタジアム観戦に加えて、リーグ戦で首位争いをしているサ

ンフレッチェ広島の終盤の注目の一戦ということもあり、ロータリー会員・家族、広商インターアクトクラブ

部員・家族を中心に、総勢１２０名もの多くの方々にご参加いただき、パーティテラス席も大盛況でした。

また、焼肉弁当も好評で「お弁当美味しかったよ！」「肉が思ったより柔らかい！」との感想を多くの方に

いただきました。美味しいという評価を頂いた半面、お店で引き取ったお弁当やお茶を持ち込んだ親睦メ

ンバーの腕が、翌日に筋肉痛だった犠牲の上に成り立っていることも追記しておきます。奉仕には多少

の犠牲を払わなければならないのかもしれません。

終わってみれば全てが順調だったかに見えるサッカー観戦ですが、当初は、ルヴァンカップの勝ち上

がりやACLの日程により、開催日が変動する状況だったこともあり、非常に不安な毎日でした。予約時に

１２０席というノルマも設定され、仮に平日開催になった場合は、ロータリークラブの事業として１２０人も

集められる自信も無く、出来ることなら避けたいキャンセル交渉や会社での福利厚生利用も頭によぎり

ました。ルヴァンカップでサンフレッチェ広島が敗退し、１１月３日（日）で開催日が確定した際は本当に

安堵しました。

さて、１３時キックオフで始まったサンフレッチェ広島vs京都パープルサンガの一戦は、残念ながら０

対１で惜敗しました。ボール支配率で上回るサンフレッチェ広島は、計１６本ものシュート、７本のコー

ナーキックの獲得もあり、相手よりも優勢に試合を展開していましたが、対戦相手の京都パープルサン

ガのGK太田岳志の度重なるファインセーブに阻まれ得点には至らず。逆に相手のカウンターにより１失

点を喫しました。神戸が週末の試合で勝ったため、暫定２位という中での負けられない試合ではありまし

たが、残り３試合、優勝を目指して駆け抜けて貰いたいものです。

最後になりますが、今回このような事業が開催できたのも、田中貴会員の力添えと三井物産フォーサ

イト株式会社の内藤支店長のご協力があったからです。素晴らしい眺めでのサッカー観戦でした。お二

方には改めて御礼を申し上げます。
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THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

11/12 （火） 広島安芸（グランヴィア）
11/13 （水） 広島陵北（リーガ）
11/14 （木） 広島北（グランヴィア）
11/18 （月） 広島廿日市（サンプラザ）
11/19 （火） 広島安芸（グランヴィア）
11/20 （水） 広島陵北（リーガ）
11/21 （木） 広島安佐（リーガ）
11/22 （金） 広島城南（シェラトン）
11/25 （月） 広島中央（リーガ）
11/27 （水） 広島東（グランヴィア）

他クラブ例会変更・休会(受付12：00～12：30)

11月18日例会メニュー≪ 和食弁当≫
一、太刀魚塩焼き 出汁巻 鶏つくね
一、鰤大根 紅葉麩 隠元 針柚子

一、炙り鰆 本鮪 季節豆腐
一、小松菜と占地のお浸し

一、柿 葡萄
留椀、合わせ味噌仕立て食事、穴子御飯

○要田昭治：１０月２５日２６日に仙台南ＲＣへ被爆樹木植樹式に田上会長、菅理事と３人で出席してき

ました。目録は被爆樹木アオギリ２本、イチョウの苗木２本を贈呈し、広島松井市長よりの仙台市と仙台

南ＲＣへのお礼メッセージを田上会長が代読して無事に植樹式を終えました。（１口）

○冨部秀司：１０月度麻雀例会は、三宅会員と衣笠会員との接戦でしたが、なんとか辛勝し優勝できま

した。（２口）

○温泉川梅代：ゴルフ同好会 岡山遠征、東児が丘マリンヒルズＧＣ、雨の中ニアピン・ドラコン５ついた

だきました。鬼ノ城ＧＣでニアピン・ドラコン２つ、計７ついただきました。（２口）

○見正伸也：先日のゴルフ同好会 岡山遠征の２日目、鬼ノ城ＧＣにおいて初優勝することができました。大量

のハンディのおかげです。ありがとうございました。（１口）

○田上克彦：１０月度のゴルフ同好会で優勝しました。（１口）

○田中貴：先日のゴルフ同好会の遠征で優勝しました。ありがとうございました。（１口）ゴルフ同好会遠

征二日目の朝、寝坊してしまい皆様に大変ご迷惑をおかけしました。すみませんでした。（２口）妻の誕

生日に素敵なお花をありがとうございました。（１口）

○宮内章裕：先日妻の誕生日に素敵な胡蝶蘭を頂きました。妻が大変喜んでいたのが印象的でした。

ありがとうございます。（１口）

○古本由美：本日、支店長を囲む会松茸の陣でご用命いただきありがとうございます。今年は広島産が

沢山出てます。宜しくお願いします。（１口）

○上田康博：先週、１０月２４日、２５日の２日間で南区の産業会館にて「ひろしまＩＴ総合展２０２４」を開

催。２日間で１万人を超える入場者があり盛況に終えることが出来ました。感謝です。（３口）

○梅本良徳：１１月９日１０日の２日間、伊藤忠グループの物産展を開催致します。場所は広島産業会

館東館になります。本日、皆様のボックスにご案内状を1部づつ配布させていただきました。アパレル製

品や食料品がお安くお求めになれます。新登場のお店も沢山ありますので、是非ともご来場いただきた

く宜しくお願い致します。（１口）

○新入会員入会式：旦壮之助（紹介者：山下泉・岩井正喬）（１口×３）

ニコニコ箱

ペコペコ箱10月28日 累計377,000円（本例会 20,000円）

★第10回創立65周年実行委員会

と   き 11月18日（月）13：35～

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★はメークアップ対象事業です

今後の予定

○2024年10月7日例会
 会員総数 ９２名
 出席免除者   ６名

 （内出席３名）
 出席率対象会員８９名
 そのうち 出席７４名
 欠席１５名
 メークアップ １４名
 出席率 １００％

○2024年10月28日例会
 会員総数 ９３名
 出席 ７４名
 欠席 １９名
 ゲスト １名
 ビジター ０名

例会出席報告
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